



Freuen sich über die finanzielle Unterstützung der Sparkassenstiftung Melsungen: Vertreter von Vereinen und Verbänden aus dem Altkreis Melsungen nahmen die Spenden in den Räumen der Kreissparkasse Melsungen entgegen.

Foto: Henry Valentini

Zuschüsse für 30 Projekte

Sparkassenstiftung Melsungen schüttete 62 000 Euro an Vereine und Verbände aus

VON MATTHIAS BRAUN
UND HENRY VALENTIN

MELSUNGEN. Institutionen und Vereine aus dem Altkreis Melsungen können sich auch in diesem Jahr über die Unterstützung der Sparkassenstiftung Melsungen freuen. Insgesamt 62 000 Euro wurden jetzt nach Angaben von Marktdirektor Volker Komiske ausgeschüttet.

Mit dem Geld unterstützt die Sparkassenstiftung Vereine und Verbände, die sich ehrenamtlich in und für den Altkreis Melsungen einsetzen. Nach Angaben Komiskes wurden seit der Gründung der Stiftung 1988 inzwischen 770 000 Euro ausgezahlt.

Folgende Projekte und Vereine wurden diesmal unterstützt:

- **Gemeinschaftsprojekt Prima Canta:** 5000 Euro zur Förderung des Musikunterrichts und speziell des Singens für Grundschüler.
- **Städtepartnerschaftsverein Melsungen:** 2500 Euro für die Feier und die Ausrichtung des 50. Jahrestags der Städtepartnerschaft mit dem französischen Dreux.
- **FV Melsungen 08:** 2500 Euro für die Integration von Flüchtlingen.

- **Stadt Melsungen:** 2500 Euro zur Förderung des 22. Melsungers Kabarettwettbewerbs.

- **Dorfgemeinschaft Schwarzenberg:** 2500 Euro für eine Lautsprecheranlage für den kleinen und großen Saal.

- **Dorfgemeinschaft Eubach:** 2500 Euro für einen Stromerzeuger für den örtlichen Friedhof.

- **TSV Altmorschen:** 2500 Euro für die Ausrichtung eines Jugendfußballcamps im Juni und eines Turniers im Juli.

- **FC Körle:** 2000 Euro für die Fertigstellung der Fassade am Clubhaus.

- **Schützengilde 1924 Melsungen:** 1500 Euro für die Ausrichtung des Heimatfestes.

- **Verein für Dokumentation und Archivierung Malsfeld:** 1500 Euro für den Vereinsaufbau.

- **Evangelische Kirche Melsungen:** 2000 Euro für eine Tischgruppe und Fahrradständer im Bereich der Stadtkirche.

- **Förderverein der SG Beiseförth/Malsfeld:** 1500 Euro für die einheitliche Bekleidung der A-Jugend.

- **Förderverein der Astrid-Lindgren-Schule Malsfeld:** 1500 Euro für Sanierungsarbeiten am Schulgebäude.
- **Evangelische Kirche Mel-**

- sungen und SELK Melsungen:** 1500 Euro zur Unterstützung von Jungbläsern.

- **Kilianskapelle Büchenwer-ra:** 1000 Euro für ein Sonnensegel.

- **Männerchor Concordia Melsungen 1830:** Anschaffung eines Schanks und eines Klaviers.

- **Evangelische Kirchengemeinde Heßlar:** 1000 Euro für die Sanierung der Gemeindeorgel.

- **Lebenshilfe Melsungen:** 1000 Euro für einen Tagesausflug für Menschen mit Behinderung.

- **Evangelische Kirchengemeinde Spangenberg:** 1000 Euro für den Spangenberg Musiksommer 2016.

- **Ländlicher Reit- und Fahrverein Guxhagen/Dörnhagen:** 1000 Euro für das nationale Hallenturnier.

- **Verein praktischer Lebenshilfe Malsfeld-Beiseförth:** 1000 Euro zur Anschaffung für Terrassenmöbel.

- **Förderverein der Grundschule Guxhagen:** 1000 Euro für außerschulische Aktivitäten.

- **Männergesangsverein 1875 Altmorschen:** 1000 Euro für verschiedene Anschaffungen.

- **Verein zur Förderung der Gesamtschule Guxhagen:** 1000

Euro für Unterrichtsmaterial.

- **Evangelische Kirchengemeinde Guxhagen:** 1000 Euro für eine Konzertreihe des Posaunenchor Wollrode.

- **DRK Morschen:** 1000 Euro für die Kleiderkammer in Rotkreuz-Unterkunft Morschen.

- **Evangelische Kirchengemeinde Gensungen:** 1000 Euro für die Sanierung der Gemeindeorgel.

- **Förderverein Gasthaus Krone Körle:** 1000 Euro für den Erhalt des Gebäudes.

- **Kinder mit Köpfchen machen Schule:** 1000 Euro für Projekte.



Orgel in Heßlar: für die gibt's 1000 Euro.

Foto: privat